

Musikalischer Export

24.01.2018 08:14

Viele Musiker unserer Bands waren im ersten Halbjahr 2017/18 außerhalb der Luisenschule im Rahmen verschiedenster Veranstaltungen aktiv.

Saxophon-Ensemble



So begleitete das Saxophon-Ensemble zu Beginn des Wintersemesters zum dritten Male musikalisch den Energy-Science Day der Universität Duisburg-Essen.

Darüber hinaus kam das Ensemble mit seinem stets wachsenden Repertoire zusammen mit dem Pianisten der Big Band auf einer privaten Feier zum Einsatz.

Blech und Holzbläser

Einige Musiker begleiteten drei Sankt-Martinszüge in Mülheim. Tatsächlich war die Resonanz so groß, dass wir sofort für 2018 gebucht wurden. Besondere Bewunderung genoss das Sousaphon.

Querflöten-Ensemble und gemischtes Bläser-Ensemble

Auf dem Weihnachtsmarkt am Tiergehege im Witthausbusch, organisiert durch die INGHO, spielten unsere Musiker dem schlechten Wetter trotzend mehrstimmige Weihnachtslieder.

Mini-Band

Aus den Rhythmusgruppen der Juniorband und Big Band hat sich eine „Mini-Band“ formiert, die das Musical Christmas Carol begleitete. Darüber hinaus spielte sie im Rahmen unseres Weihnachtsgottesdienstes in der Aula der Luisenschule.

Allen danke ich ganz herzlich für ihren unermüdlichen Einsatz.

Regina Coupette





•

